



An die
Geschäftsstelle des BA 15
Friedenstr. 40
81660 München

23.7.2017

Pilotprojekt neuartige und pflegeleichte Pflanztröge für die Bahnstraße zur Begrünung und Verkehrsberuhigung

Antrag zu TOP 3.2.6:

Der BA 15 fordert zur Verkehrsberuhigung und Begrünung der Bahnstraße ein Pilotprojekt mit dem neuartigen und pflegeleichten Pflanzsystem „Hydro Profi Line“ der Feldmochinger Firma „G.K.R. Hydrokulturen GmbH“ zügig zu prüfen und umzusetzen. Der BA ist bei der Detailplanung einzubeziehen.

Begründung:

Die Beruhigung der Bahnstraße ist ein seit Jahren parteiübergreifendes Ziel, das grundsätzlich auch von der Stadtverwaltung unterstützt wird. Problem: es tut sich seit über 10 Jahren nichts zählbares, und die Perspektiven für die nächsten Jahre, den LKW-Verkehr einzudämmen oder zumindest zu angemessener Geschwindigkeit zu bringen sind auch sehr ernüchternd. Deshalb ist es Zeit neue Möglichkeiten zu prüfen. Der Vorschlag mit den Pflanzgefäßen könnte die Verkehrssicherheit deutlich verbessern und einen positiven Beitrag zur Luftverbesserung und Gestaltung der Straße leisten. Die Vorteile des Pflanzsystems Hydro Profi Line sind laut Hersteller:

- * Ein um bis zu 80% reduzierter Wasserverbrauch
- * Verlängerte Gießintervalle und im Ganzen reduzierte Kosten von Pflege-/Gießerarbeiten
- * Einfachste Handhabung bzgl. Bewässerung: ein gießen ist jederzeit möglich und es müssen keine „Trockenzeiten“ eingehalten werden. Ein Übergießen ist durch einen Wasserstandsanzeiger und einen Überlauf ausgeschlossen
- * Vermeidung von Wurzelfäulnis und generell erhöhte Pflanzenvitalität
- * Eine flexible und modulare Einsetzbarkeit von unterschiedlichsten Pflanzenarten und -größen (vom Bodendecker bis zu Kastanienbaum)
- * Reduzierung von Größe, Gewicht und Kosten der Pflanzgefäße, insbesondere bei Großpflanzen im Vergleich zu bisherigen Systemen
- * Einfachste Handhabung bei Installation und Austausch im Fall von bspw. Schädlingsbefall oder saisonaler Pflanzenwahl (Quick-Change System: Jede Pflanze kann einzeln und ohne Erd- bzw. Pflanzarbeiten ausgetauscht werden – schnell und einfach).

Beschlossen in der BA-Sitzung am 27.7.2017

Ja

Nein

Initiative:

Herbert Danner, Rupert Rösch, Eva Döring, Cemre Saglam, Regina Schreiner